

Le Chili militarise ses frontières pour empêcher l'entrée de migrants



La Havane, 28 février, (RHC)- Les forces armées chiliennes ont déployé ce lundi des troupes aux frontières avec la Bolivie et le Pérou pour arrêter la migration, une tâche qui jusqu'à présent ne correspondait qu'à la police d'investigation, a rappelé l'Institut national des droits de l'homme.

La ministre de l'Intérieur, Carolina Tohá, arrivée à Colchane pour suivre le déploiement des troupes en uniforme, a exprimé l'espoir que cette mesure ait un "effet dissuasif".

Entre 200 et 400 personnes arrivent quotidiennement au Chili par des points de passage irréguliers, a déclaré le maire de Colchane, Javier García.

L'opération sera en vigueur pendant 90 jours et pourra être prolongée avec l'approbation du Congrès national, une fois les trois premiers mois écoulés.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/315126-le-chili-militarise-ses-frontieres-pour-empecher-lentree-de-migrants>



Radio Habana Cuba